

2021年度 第1回オープンハイスクールを行いました

2021年8月3日(火)に、2021年度第1回オープンハイスクールを行いました。はじめに全体会が行われ、普通科(進学キャリア、アスリート)および、普通科(文理特進)と国際科の、2つのグループに分かれましたが、普通科(文理特進)と国際科の会場では、2年生の女子生徒が司会を務めました。



お祈りの後に行われた学校長挨拶では、校長の杉之内より参加いただいた生徒や保護者に対し、「本校が安心して高校生活を過ごすことができる環境で、一人ひとりの生徒たちが活躍できる学校である」と話がありました。



生徒が総合司会を務める様子。
時には自ら先生に質問も。



杉之内校長による挨拶。熱い思いが語られました。



予約が定員に達し、両会場ともたくさんの方にお越しいただきました。

その後、学校案内として、それぞれの学科やコースの特長について説明があり、カリキュラムや卒業後の進路について紹介がありました。国際科の説明では、この秋より英国国立バンカー大学へ入学を予定している卒業生の在学時の様子や、語学力を高める仕組み、海外実習プログラムや海外大学の指定校推薦枠について、探求学習やファウンデーションの制度とともに説明がありました。さらに、それぞれの会場では、在校生によるプレゼンテーションがあり、入学の決め手や現在の高校生活の様子、将来の目標について語ってくれました。



第二部として教室に分かれて授業体験が行われました。参加者は、国語、数学、英語の3教科に加えて、神戸国際大学による高大連携授業として、経済学部とリハビリテーション学部の教員による授業を受講し、高校での学びをイメージしていただきました。科目によって保護者と参加するものや、在校生とチームになり学ぶ様子も見られました。



国語の授業体験に保護者と一緒
に取り組む様子。



数学は解き方や考え方について
丁寧な説明がありました。



在校生と一緒に英語の課題に取り
組みました。



高大連携授業(経済)
AI(人工知能)とは何か？



高大連携授業(リハビリテーション)
理学療法士とは？



国際大クラスに在籍する生徒によ
るプレゼンテーションの様子。

開始時には雨が降り続いていましたが、その後の施設見学時には止んでおり、グループに分かれ校舎をご覧いただき、個別相談ではカリキュラムや入試について様々なご質問をいただきました。

参加された方は「説明により詳しくわかりましたが、何より年の近い高校1年生と交流することができ、高校生活をイメージすることができました。(中学3年生・女子)」とコメントいただきました。



お天気に恵まれたキャンパスツ
アーの様子。



高大連携プログラムや連携入試
の紹介が大学職員により行われ
ました。



■在校生コメント&受験生に向けたメッセージ



オープンハイスクールでは、毎回異なる中学生と話ができて楽しいです。全体会での司会という大役にしっかりできるか心配していましたが、来場いただいた中学生や保護者の方も緊張されていると思ったので、明るい雰囲気のできるよう笑顔を意識して、頑張りました。
中学生の皆さんには、自分のやりたいことをするために保護者と相談し、進路を考えて欲しいです。目的があれば後悔しないと思うので、頑張ってください。

普通科2年 日野 華音 さん

初めてのオープンスクール参加に緊張しました。前日まで、「どうすれば伝わるか？」と言うことを考え続けましたが、当日は全体会でも体験授業でも普段の様子をそのまま伝えることができたように思います。

国際科は、夢を持っている子には良いコースです。英語を学べば世界の変化について知りやすくなります。自分の目で見て、自分で考えられる人になるために、(昨年募集再開となった)新しい学科と一緒に頑張りましょう！

国際科1年 山本 篤 さん



ご来場いただきました皆様、ありがとうございます。今後は下記の通り予定しております。進路選択の参考にぜひご来場ください。

■ オープンハイスクール

11月3日(祝)

■ 国際科体験会

9月25日(土)

■ 入試説明会

9月18日(土)午前

11月27日(土)午前・午後

11月28日(日)午前

予約方法など詳細はホームページにてお知らせさせていただきます。また、新型コロナウイルスの感染状況などにより、日程・プログラムは変更となる場合がございます。

■お問い合わせ先

神戸国際大学附属高等学校 広報部

TEL: 078-707-1001(代) [9:00~16:00]

〒655-0004 神戸市垂水区学が丘5-1-1

Jump Up!

